

# Exige oposición transparentar gasto

Por Frida Sánchez

lsa.sanchez@razon.com.mx

**LOS ALCALDES** de oposición, que conforman la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNACDMX), solicitaron que se abra una sesión de cabildo para "transparentar" la fórmula con la que se distribuyen los recursos a las demarcaciones, y para discutir el paquete económico del 2022, antes de que sea enviado al Congreso capitalino, con la finalidad de que los gobiernos que encabezan estén coordinados con el Gobierno central y no "subordinados".

"Tiene que haber reglas para que participemos en la discusión de este paquete económico, y para que podamos actualizar el que podamos cumplir con las funciones que establece la Constitución", aseguró ayer Mauricio Tabe, vocero de la agrupación y alcalde de Miguel Hidalgo.

En rueda de prensa, el alcalde dijo que "no podemos resolver los problemas con saliva".

En su turno, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, aseguró que no se ha transparentado el diseño de la fórmula con la que se distribuyen los recursos a las alcaldías.

Por su parte, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, solicitó que lo que se invierte para el sector de infraestructura, se distribuya también en las alcaldías de oposición.

Más tarde, el partido Morena en la capital sostuvo que la petición de más presupuesto de la UNACDMX, es para "gastos suntuarios, dispendio y exceso en sus alcaldías".



LOS ALCALDES plantearon una sesión de cabildo para discutir sobre el presupuesto.

